



ALCALDESA CORTI DURANTE LA REUNIÓN CON VECINOS

## Circuito deportivo preocupa a vecinos de Belloto 2000

En una tensa reunión vecinal en Belloto 2000, residentes cuestionaron el proyecto "Circuito deportivo y lúdico Avenida V Centenario", valorado en 530 millones de pesos, implementado durante la gestión anterior para combatir el comercio ambulante mediante instalaciones deportivas.

"Se le planteó al municipio el problema del comercio ilegal y respondió con un proyecto de recreación que no era lo que estábamos pidiendo", manifestó Juan Home durante el encuentro con la alcaldesa Carolina Corti y el Director de Desarrollo Comunitario, Cristian Fritz.

La exalcaldesa Valeria Melipillán defendió que "nos dimos cuenta que la

mejor alternativa para erradicar el comercio ambulante en el sector era generar un proyecto que ocupara el espacio". Sin embargo, el vecino Gonzalo Belmonte señaló que "no es descontento con el proyecto en sí sino que el proyecto se disfraza para eliminar o erradicar una problemática que teníamos los vecinos en el Belloto 2000".

Durante la reunión, 14 familias expresaron su descontento con la insuficiente ampliación de la calle incluida en el proyecto, considerándola inadecuada para sus necesidades. Ante ello, la alcaldesa Corti manifestó: "Primero voy a ir a terreno a visualizarlo en conjunto con la empresa, la DOM y el ITO a cargo para encontrar la solución".